



UNION CYCLISTE DIPPACH

ASSOCIATION SANS BUT LUCRATIF - FONDEE EN 1935,
AFFILIEE A LA FEDERATION DU SPORT CYCLISTE LUXEMBOURGEOIS (F.S.C.L.)

Communiqué :

Suite à la propagation du Coronavirus COVID-19 et dans le respect du règlement grand-ducal du 18 mars 2020 décrétant l'état de crise sur le territoire national, suivant l'article 32, paragraphe 4, de la Constitution, l'Union cycliste de Dippach est au regret de devoir annoncer l'annulation du Grand-Prix Bob Jungels devant avoir lieu le 17 mai prochain ainsi que de l'ensemble des épreuves prévues le week-end du 16 et 17 mai 2020, à savoir :

Samedi, 16 mai 2020 - 3 courses

- Epreuves Jeunes « Trophy FSCL Jeunes »
- Grand Prix « Beienhëppchen »
- Grand Prix de la classe des Cadets

Dimanche, 17 mai 2020 – 2 courses

- Grand Prix « Garage Thommes s.à.r.l. »
- 5ème Grand Prix « Bob JUNGELS » Juniors (m) UCI 1.1

Pour le comité,

Le Secrétaire

Sandro Gonçalves

Secrétaire/ Secretary:

Sandro GONCALVES,
1, rue Albert Bosseler L-4977 Bettange/Mess;

E-mail : sandro.goncalves@ucdippach.lu;
Mobile : (+352) 621 38 28 68



UNION CYCLISTE DIPPACH

ASSOCIATION SANS BUT LUCRATIF - FONDEE EN 1935,
AFFILIEE A LA FEDERATION DU SPORT CYCLISTE LUXEMBOURGEOIS (F.S.C.L.)

Official release:

Due to the spread of the Coronavirus – COVID-19 and following the implementation of the Grand-Ducal regulation dated as of the 18th March 2020, stating a crisis situation for the Grand-Duchy on the basis of the article 32, paragraph 4 of the Constitution, the UC Dippach has to announce regretfully that the 5th Grand-Prix Bob Jungels scheduled for the next 17th of May will have to be cancelled as well as the other sports events taking place on these dates, namely:

Saturday, 16th of May 2020 - 3 races

- Youth event « Trophy FSCL Jeunes »
- Grand Prix « Beienhëppchen »
- Grand Prix Cadets

Sunday, 17th of May 2020 – 2 races

- Grand Prix « Garage Thommes s.à.r.l. »
- 5th Grand Prix « Bob JUNGELS » Juniors (m) UCI 1.1

For the Committee,

The Secretary

Sandro Gonçalves